

令和 6 年度 第 3 回 大阪市立菅原小学校 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立菅原小学校
校長名 塩月 学

日 時	令和 7 年 3 月 3 日(月) 午後 7 時より	
場 所	大阪市立菅原小学校 校長室	
出 席 者	委員など	委員 6 名
	校園	草場 典顕(教頭)
	区役所	上野 千明(東淀川区役所 教育担当)
議題	(1)「運営に関する計画」最終評価について (2)「全国体力・運動能力・運動習慣等調査」結果について (3)「大阪市小学校学力経年調査」結果について その他	
協議要旨	協議の結果	意見の概要
	「運営に関する計画」最終評価、「全国体力・運動能力・運動習慣等調査」、「大阪市小学校学力経年調査」結果、児童アンケート結果、保護者アンケート結果、成績 2 学期制等について報告し、理解を得て承認を受けた。	<p>○学力は向上してきているのか？ →同一母集団で経年比較すると、国語が 0.3 ポイント、算数は 1.3 ポイント向上した。落ち着いた中で学習し、少しづつ学力は高まっている。</p> <p>○読書をしない原因は、親(大人)にもあるのではないか？ 電車の中でも多くの大人がスマホをさわっており、周りの大人の影響も大きいと思う。 →児童アンケートでも保護者アンケートでも、読書が一番低かった。校内での読書の取り組みには力を入れているが、家庭にも呼び掛けていきたい。</p> <p>○多くの先生が授業に ICT を使っているのか？ →今では多くの教員が、デジタル教科書等を使って資料や動画などの視覚支援をしながら授業を行っている。ただ、子どもが授業で使いこなせるように指導できる教員はそこまで多くなく、今後も研修を行っていきたい。</p> <p>○働き方改革は進んでいるか？ →昨年度よりも勤務時間の合計は短くなっているが、その分持ち帰り仕事も増えた。教員の人材不足も深刻で、補充の講師が来ない状況なので、みんなでカバーしあっているが、その分仕事量は増えてしまっている。 今まで以上に PTA・地域と協力して、一緒に教育活動を行っていきたい。</p> <p>○来年度の万博への遠足が心配だ。貴重な機会だが、不安材料も多く、近隣小学校と情報共有しながら判断していきたい。</p> <p>○2 学期制にする一番の理由は？ →行事予定にも余裕が生まれ、働き方改革にもつながる。</p>
協議資料	(1)「運営に関する計画」最終評価 (2)「全国体力・運動能力・運動習慣等調査」結果 (3)「大阪市小学校学力経年調査」結果 等	
備考	傍聴者 [0] 名	